

# 暑さとの闘いは続く・・・

次々とイベントがあります・・・。小学生教室、学校説明会、放送文化部第3地区夏季リーダー研修・・・そして、体育大会へ向けての準備・・・。さらに今年は、明高小学生教室の様子をオープンハイスクールで流すべく動画作成にも取り組んでいます。間に合うようがんばりましょう！！

小学生教室の様子です。放送部員1人あたり小学生2～3人に文章の読みを指導していきました。そして、最後には一人ひとりがマイクの前で発表しました。昨年に続いて参加してくれた小学生もあり、暑いながら楽しい交流の時間となりました。また、今年は、放送部員の人数が不足したため、急遽生徒会から2名のヘルプをうけました。2名ともぶっつけ本番ながらも小学生と楽しく過ごしてくれました。小学生教室後には、翌日の学校説明会の会場設営などの準備にも取り組みました。今日1日でものすごい量の汗をかきました。



さて、学校説明会です。司会進行は放送部です。今年は、これまでの学校説明会ではなかった卒業生メッセージを新しくプログラムに入れました。生徒会もこれまでになく気合を入れて説明に取り組みました。そして、最後に“校内見学ツアー”に出発しました。昨年同様、暑い中でしたが多くの参加を得ることができました。校内見学ツアーのコースの整備については事務室関係の皆様にお世話になりました。



これから始まります。司会進行。



今年も700名を超える参加です。



明石高校でしか見ることができないものを案内します。校内見学ツアー。

さらに、学校説明会の翌々日には第3地区放送部夏季リーダー研修会の会場校として研修に取り組みました。今年は、BAN BANラジオパーソナリティの藤田貴子さんにお越しいただき、ラジオ番組の作り方を勉強しました。また、参加各校がライブで発表しました。明石高校もがんばりました。

これでしばらくお盆休みです。休み明けからまたがんばります！！



**お知らせ**：この夏、昨年に放送部と演劇部が明石市人権推進課と共同で作成したDVDが明石市内の各地で上映されます。詳細は“広報あかし”や明石ケーブルテレビで告知されています。ご覧ください。